



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# "Polsek Campaka Sosialisasikan Keselamatan Masyarakat Melalui Kegiatan Sumbang"

Cianjur - [CIANJUR.FR.N.CO.ID](http://CIANJUR.FR.N.CO.ID)

Nov 14, 2023 - 22:27



Polres Cianjur POlda Jabar - Personel Polsek Campaka Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sumbang ke sejumlah warga pada Selasa, 14 November 2023, dengan tujuan menyampaikan himbauan kamtibmas. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Campaka, memberikan statemen

dan apresiasinya terhadap langkah proaktif ini.

Dalam statemenya, Kapolsek Campaka menyatakan bahwa kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Polsek Campaka untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban. "Kami ingin memberikan pemahaman langsung kepada masyarakat tentang tindakan preventif dalam menjaga kamtibmas," ujar Kapolsek Campaka.

Personel Polsek Campaka menyambangi berbagai wilayah di bawah yurisdiksinya, berdialog dengan warga, dan memberikan informasi terkait langkah-langkah praktis untuk menjaga keamanan rumah dan lingkungan. Himbauan agar masyarakat lebih waspada terhadap potensi kejahatan, melaporkan kejadian mencurigakan, dan menjalin kerjasama dengan aparat keamanan menjadi pokok dalam penyampaian pesan kamtibmas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi terhadap inisiatif Polsek Campaka dalam menjalankan kegiatan yang dapat meningkatkan kedekatan polisi dengan masyarakat. "Langkah proaktif ini sangat positif dalam menciptakan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan warga. Kami berharap, dengan adanya kegiatan seperti ini, masyarakat semakin sadar akan peran mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman," kata Kapolres.

Respon dari warga terhadap kehadiran Polsek Campaka dan penyampaian pesan kamtibmas sangat baik. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk membangun hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat di wilayah Campaka serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.